L		
_		全国介護事業者連盟メールマガジン
_	1\/1	
_		vol. 88
_		

※このメールは全国介護事業者連盟会員の方へ配信しております。

- ・全国介護事業者連盟ホームページ http://kaiziren.or.jp/
- ・障害福祉事業部会ホームページ http://shougai.kaiziren.or.jp/
- ・介護チャンネル 全国介護事業者連盟公式チャンネルに是非ご登録をお願い致します。 https://www.youtube.com/channel/UCD50A6NnDt5Kbj1e3YJMb5Q?view_as=subscriber
- 全国介護事業者連盟公式 Facebook ページ https://www.facebook.com/kaiziren
- · 全国介護事業者連盟公式 twitter https://twitter.com/kaiziren/status/1308658754259308546?s=21
- 全国介護事業者連盟公式 instagram https://www.instagram.com/kaiziren/
- ・本内容に関するお問い合わせ、およびメールマガジン配信先の追加(法人幹部、各事業所の管理者や職員などのメールアドレス)を希望される場合こちらまでお願いします。

Mail:info@kaiziren.or.jp

//_/_/ ★目次★ ☆彡 _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/

- ・全国介護事業者連盟からのお知らせ
- ・厚生労働省ニュース/内閣府ニュース
- ・介護・障害福祉ニュース

全国介護事業者連盟からのお知らせ

鹿児島県支部長挨拶

このたび、全国介護事業者連盟 鹿児島県支部 支部長に任命されましたあおぞらケアグループの大牟禮康佑と申します。

私どもあおぞらケアグループは、鹿児島県と福岡県において、高齢者および障がい者の介護関連事業を運営 しております。

今回、多くの皆様のご尽力により全国介護事業者連盟 鹿児島県支部が設立されました。

持続可能な介護保険制度の実現と、次期介護報酬改定が希望の持てる改定となるように、鹿児島県支部として取り組んでまいります。

これまで、私達は国家財政の逼迫と社会保障費増大に悩まされてきましたが、これから更に悩むことになると思います。

高齢者人口は増える一方で、人口動態的に若い働き手が足りなくなっていく現状があります。

今、この難しい時代に介護事業を営んでいる経営者として、こういった社会問題に対して積極的に関わっていくべきだという思いが強くあります。

当連盟の活動を通じて、介護に関連する課題解決の一助となれるよう取り組んでまいります。 何卒、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

大牟禮 康佑 (おおむれ こうすけ)

株式会社 ACG 代表取締役

NPO 法人康脩会 代表

◆「福岡県支部・熊本県支部・鹿児島県支部 設立総会・セミナー」を開催いたします(2022 年 6 月 15 日) http://kaiziren.or.jp/event/request/2022/kyushu220615/

◆東京都支部主催 『知ってましたか!?介護事業に役立つ東京都の助成金・補助金活用セミナー』をオンライン (無料) で開催いたします (2022年6月22日)

http://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2022/06/tokyo20220622_ver2.pdf

◆「岡山県支部 設立総会・記念講演」を開催いたします(2022年7月19日)

http://kaiziren.or.jp/event/request/2022/okayama220719/

◆厚生労働省『令和4年度介護事業実態調査(介護事業経営概況調査)』における協力のお願い

http://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2022/06/keieijitutaityousa20220603.pdf

◆日本デイサービス協会コラム

https://pf.japandayservice.com/columns/

◆2022 年デイサービス 5 選事業所(みんなの家タブノキ)

https://pf.japandayservice.com/%e3%83%87%e3%82%a4%e3%82%b5%e3%83%bc%e3%83%93%e3%82%b95%e9%81%b8/post-2069/

◆全国介護事業者連盟公式チャンネル 介護チャンネル

道路交通法改正 介護・障害事業所での車の使用 アルコール検知器が義務化

https://www.youtube.com/watch?v=nbmuhQGWP7I

介護保険法改正の議論が本格化 法改正に向けた4つのポイント

https://www.youtube.com/watch?v=tw6gjYiNIgk&t=75s

『規制改革推進会議』答申を解説 介護業界に5つの改革提案

https://www.youtube.com/watch?v=H9M41hwFUEU

徹底解説 老人ホームの職員配置3:1は見直されるのか?

https://www.youtube.com/watch?v=XHDZXkwPjUw

【全国介護事業者連盟動向】

5月30日 監事監査の実施(東京都)

5月30日 第1回居宅介護支援・福祉用具貸与在り方委員会の開催(東京都 オンライン)

6月 2日 監事監査の実施(東京都)

6月 2日 自由民主党『医療介護福祉保育職等の人材の円滑な確保を考える議員連盟』にヒアリング団体 として出席(東京都)

http://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2022/06/kaigoiinkai20220603.pdf

6月 3日 自由民主党『政務調査会 社会保障制度調査会 介護委員会』にヒアリング団体として出席(東京都)

6月 4日 第21回常任理事会の開催(オンライン)

6月 7日 福岡県支部幹事会の開催 (オンライン)

6月 7日 群馬県支部幹事会の開催 (オンライン)

6月 9日 CARE KARTE Web セミナー2022『介護業界のトップリーダーを迎えて』で理事長が講演(オンライン)

6月10日 第34回理事会・定時社員総会・第35回理事会の開催(東京都 オンライン)

6月10日 『介護と障害福祉事業の明日を考える講演会』の開催(東京都)

■ 厚生労働省ニュース/内閣府ニュース

社会保障審議会障害者部会(第131回)

https://www.mhlw.go.jp/stf/shingi2/0000195428_00058.html

第94回社会保障審議会介護保険部会資料

https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_25879.html

第13回規制改革推進会議

https://www8.cao.go.jp/kisei-kaikaku/kisei/meeting/committee/220527/agenda.html

第8回経済財政諮問会議にて『経済財政運営と改革の基本方針 2022 新しい資本主義へ~課題解決を成長のエンジンに変え、持続可能な経済を実現~』(骨太方針 2022)が閣議決定されました。

https://www5.cao.go.jp/keizai-shimon/kaigi/cabinet/2022/2022_basicpolicies_ja.pdf

規制改革実施計画

https://www8.cao.go.jp/kisei-kaikaku/kisei/publication/program/220607/01_program.pdf

■ 介護・障害福祉ニュース

障害者情報アクセス法が成立 付帯決議に手話言語法の検討も

https://www.fukushishimbun.co.jp/topics/27591

介護事業所の各種届け出、Web 入力を全国の自治体で実現 政府 事務負担軽減へ法令上の措置 https://www.joint-kaigo.com/articles/2022-06-08-2.html

政府、骨太の方針など閣議決定 介護職員の更なる処遇改善を明記

https://www.joint-kaigo.com/articles/2022-06-08.html

政府、介護費の"見える化"を進める意向 処遇改善とセットで 骨太方針原案

https://www.joint-kaigo.com/articles/2022-06-01.html

物価高騰対策の補正予算が成立 介護現場からは支援の拡充を求める声も

https://www.joint-kaigo.com/articles/2022-05-31-2.html

文書軽減や電子化進まず 現場レベルでの見直し要請 介護保険部会

https://r18.smp.ne.jp/u/No/13433566/Kbs6f84ii1c0_15383/433566_220603004.html

■ 賛助会員広告【株式会社CSSホールディングス】

【感情に働きかける、「香りによる空間演出」のご案内】

- ■介護施設様で「ニオイ、香り」のお悩みございませんか?
- ・施設内の消毒臭

- ・衣類、寝具などの生活臭や排泄物処理臭
- 汗や加齢臭などのニオイ

これらの様々な「ニオイ」は、時として介護業務に携わる方々や入居者の方々、ご家族の方々に ストレスや暗い気持ちを抱かせてしまうケースがあるかと存じます。

- ■ヒトが受け取る「情報」の8割は視覚から受けますが、「感情」の8割は嗅覚から影響を受けています
- ・良い香りを芳香させると空間の印象が大きく変わります
- ・嫌なニオイも、心地よい香りでマスキングすることで不快感を軽減します
- ・取り扱いが簡単な業務用ディフューザーや香りのスティックで安心運用!
- ・香りを使って、明るい気持ちで安心できる空間づくりを実現します

主な導入先:ホテル、介護施設、結婚式場、商業施設など

■お問い合わせはこちら

東洋メディアリンクス株式会社(CSS グループ)

https://coucan.jp/service/fre/deodorize/2201/index

TEL 03-3664-6433 受付 9:00?17:30

■編集後記

「他社施設を一つも見たことがない」 これで自らの強みをアピールできるのか

先日、ある介護付有料老人ホームを見学しました。そのホームは下町の雑然とした住宅街にある割にはスペースにゆとりがあり、居室面積も約21平米と近隣の高齢者住宅に比べて広いものでした。

しかし施設長は「うちは建物としては何の特徴も無くて…」とのコメントでした。「居室も共用部も近隣の物件に比べてずいぶんと広いですよ」と伝えると「そうなんですか?私は新卒入社で他社の施設は見たことないんです」と意外そうな表情でした。

介護に限らず、ビジネスは「自社の強みを認識し、それを的確に伝えること」が重要です。そのためには他 社の商品・サービスの研究が不可欠です。

しかし、この施設長のように、介護ではそうした研究・分析も十分に行っていないまま漫然と営業活動をしているケースも多いのではと実感しました。

コロナの感染状況も落ち着きを見せ、介護業界でもセミナーや会合が再開され始めています。積極的に参加 して、他社を知ってみてはいかがでしょうか。

【配信元】

一般社団法人全国介護事業者連盟

http://kaiziren.or.jp/

〒102-0083 東京都千代田区麹町 4-1-4 西脇ビル 4 階

TEL: 03-5215-5063 FAX: 03-5215-5064

掲載内容の無断転載・再配布は固く禁じます。

配信不要の方はこちらにご連絡ください

info@kaiziren.or.jp